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Umnutzung leer stehender Bürohäuser zu Wohnhäusern 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

lt. einem Pressebericht werden in vielen Städten leerstehende Bürohäuser zu Wohnhäusern 
umgenutzt. So ist z.B. in Frankfurt über die Jahre hinweg die Summe der Umnutzungen 
beträchtlich: So waren es 2010 590 Wohnungen, ein Viertel des gesamten Zuwachses an 
Wohnraum in der Stadt, im Jahr 2013 immerhin noch 370 Wohnungen (Der zweite Frühling der 
alten Bürokisten, FAZ, v. 28.03.2014, S. 11 ). 
Angesichts der Wohnungsnot und steigenden Mieten auch in Nürnberg stellen wir für den 
zuständigen Ausschuß folgende 

Anfrage: 

1. Die Verwaltung gibt einen Bericht, wie viele Wohnungen inden letzten fünf Jahren durch 
Umnutzungen leerstender Bürohäuser geschaffen wurden. 

2. Die Verwaltung berichtet, wie viele Bürohäuser in Nürnberg leerstehen. 

3. Die Verwaltung macht Vorschläge, wie nach dem Beispiel von Frankfurt und anderen 
Städten leerstehende Büros umgenutzt werden können. 

Mit freundlichen Grüßen 

Prof. Dr. Hartmut Beck 


